

# IWO

## HUT ke-78 Corp Keuangan TNI AD, Satuan Keuangan Kodam IV/Diponegoro Ziarah di TMP Giri Tunggal

Agung widodo - [KOTASEMARANG.IWO.OR.ID](http://KOTASEMARANG.IWO.OR.ID)

Oct 26, 2023 - 18:47



*Satuan Keuangan Kodam IV/Diponegoro Melaksanakan Kegiatan Ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Giri Tunggal, Kota Semarang, Jawa Tengah, Kamis (26/10/2023).*

KOTA SEMARANG- Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Corp Keuangan TNI Angkatan Darat yang jatuh pada tanggal 27 Oktober 2023, Satuan Keuangan [Kodam IV/Diponegoro](http://Kodam IV/Diponegoro) melaksanakan kegiatan

ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Giri Tunggal, [Kota Semarang](#), Jawa Tengah, Kamis (26/10/2023).

Kegiatan tersebut diikuti oleh anggota Satuan Keuangan [Kodam IV/Diponegoro](#) dan dipimpin oleh Kepala Satuan Keuangan Kodam IV/Diponegoro, Kolonel Cku Sonni Denni Sumolang.



Kegiatan Ziarah tersebut bertujuan untuk menghormati para pahlawan yang telah berjuang dan berkorban demi keutuhan dan kejayaan bangsa. Para anggota Satuan Keuangan [Kodam IV/Diponegoro](#) dengan penuh khidmat mengunjungi makam-makam pahlawan yang terletak di TMP Giri Tunggal.



Kolonel Cku Sonni Denni Sumolang mengatakan pentingnya memperingati HUT Corp Keuangan TNI Angkatan Darat sebagai momen untuk merefleksikan dedikasi dan pengabdian para personel Keuangan TNI dalam mendukung tugas-tugas TNI AD.

"Saat ini, Corp Keuangan TNI AD telah mengukir sejarah selama 78 tahun dalam mendukung kegiatan pembangunan dan pertahanan negara. Keberadaan kami sebagai bagian dari jajaran TNI adalah untuk memastikan keandalan dan kelancaran aspek keuangan demi kelangsungan tugas-tugas TNI AD," ujar Kolonel Cku Sonni.

Diketahui acara ziarah diakhiri dengan doa bersama untuk mendoakan para pahlawan yang telah gugur serta harapan agar bangsa Indonesia terus berkarya dan menjadi bangsa yang besar di mata dunia.

Peringatan [HUT ke-78](#) Corp Keuangan TNI Angkatan Darat akan dirayakan dengan berbagai kegiatan yang mengedepankan semangat kebersamaan dan dedikasi dalam mendukung tugas-tugas TNI AD.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip